

Zaragoza, 10 de marzo 2.024

La herencia que viene

En los últimos días hemos conocido la propuesta de reforma de la Atención Continuada en Zaragoza capital. Ante esta situación, SEMERGEN ARAGÓN, como sociedad científica, considera necesario manifestar lo siguiente:

No hemos sido invitados a ninguna ronda informativa previa relacionada con esta reforma, a pesar de ser la sociedad científica de médicos de familia mayoritaria en Aragón.

Nadie duda de la necesidad de reorganizar la Atención Primaria en Aragón.

Nadie duda de la necesidad de actualizar el mapa sanitario de Aragón.

Nadie duda de la necesidad y oportunidad de una Gerencia Única de Atención Primaria.

Nadie duda que el borrador del decreto habrá sido escrito por médicos/as que trabajan en la Atención Primaria Urbana de Zaragoza. Si no ha sido así mal vamos.

Nadie duda que el borrador del decreto habrá sido consensuado con las direcciones de Atención Primaria de los distintos sectores sanitarios afectados. Si no ha sido así mal vamos.

La situación de los recursos humanos en el sistema sanitario aragonés es crítica, no solo en

Atención Primaria. Es imprescindible preguntarnos si disponemos de los profesionales

suficientes para sostener el modelo propuesto en el borrador del decreto. Cualquier

planificación debe basarse en esta realidad incuestionable.

Tal y como está redactado el borrador puede afectar negativamente a las poblaciones más

vulnerables de los barrios más humildes de Zaragoza capital.

Las decisiones tomadas hoy definirán el modelo sanitario del futuro. Por todo ello,

recomendamos la apertura inmediata de un foro de diálogo real y constructivo con la

participación de las partes implicadas (especialmente los médicos/as de familia que trabajan

en los centros de salud afectados).

SEMERGEN apuesta por un modelo en donde los pilares esenciales de nuestra Atención

Primaria; la longitudinalidad y la relación médico-paciente no se vean alterados.

Como Sociedad Científica, reiteramos nuestra total disposición a colaborar y aportar nuestro

conocimiento y experiencia en beneficio de la sanidad aragonesa.

Dr. Ángel Vicente Molinero

Presidente de SEMERGEN-Aragón